

Wieder sorgt Holzerei des Kantons für Ärger

Aktualisiert am 06.05.2010

Die Sicherheitsholzerei in Goldswil sorgt für Ärger: Die Gemeinde spricht von «Chaos», der Förster von nötiger «Notschlachtung».

Vor wenigen Wochen sorgte die rigorose Ausholzerei der Wälder bei der Strättligburg in Thun und hinter dem Schloss Wimmis für Aufregung in der Bevölkerung (wir haben berichtet). Jetzt sorgt auch die jüngst Sicherheitsholzerei in Goldswil für Ärger. Ringgenbergs Gemeindeschreiber Peter Riesen ist der Meinung dass da mit zu wenig Sorgfalt ans Werk gegangen worden sei: «So ein Chaos hatten wir noch nie in unseren Wäldern.» Rudolf Zumstein, Leiter der zuständigen Waldabteilung: «Das war eine <Notschlachtung>. Die Nachhaltigkeit eines wirkungsvollen Schutzwaldes steht im Vordergrund.» bpm

Seite 23>

Erstellt: 06.05.2010, 00:32 Uhr